

Communiqué de presse

Le Groupe Polyexpert change de nom et donne naissance à Alkera avec une nouvelle signature de marque « L'imprévu s'arrête là. »

Paris, le 21 novembre 2023 – Polyexpert dévoile son nouveau nom, sa nouvelle identité visuelle et réaffirme sa dynamique de croissance, toujours plus technique, plus orientée client et plus internationale.

C'est lors d'un grand événement réunissant au Pavillon Gabriel, l'écosystème de l'entreprise – assureurs, courtiers, risk managers, avocats, partenaires – que la nouvelle identité de la société de gestion des risques et des sinistres Polyexpert, a été présentée.

« Ce changement de nom du Groupe s'inscrit dans la continuité de notre stratégie. Tout en poursuivant notre progression dans notre cœur de métier, nous avons identifié 3 axes majeurs de développement pour les prochaines années : la prévention des risques ; l'accompagnement des grands comptes ; les risques automobiles. Pour accompagner cette ambition de croissance, nous allons exercer nos activités de manière responsable en nous appuyant sur deux piliers : l'Humain et notre stratégie bas carbone » commente Emmanuel Géli, Président-Directeur Général du Groupe.

Créée il y a 25 ans, Alkera compte 2100 collaborateurs dont 830 experts au sein de 15 entités spécialisées dans la gestion des risques et des sinistres pour un CA de 217 millions d'euros en 2022. Grâce à son maillage régional très étendu et sa présence à l'international, le Groupe Alkera apporte une expertise technique pointue et des solutions aussi bien globales que personnalisées aux attentes de ses clients.

A propos du Groupe Alkera

Avec plus de 2100 collaborateurs, 93 bureaux en France dont 6 en Outre-Mer et un partenariat à l'international avec McLarens, le Groupe Alkera accompagne assureurs, courtiers et entreprises dans la gestion globale des risques. Du diagnostic technique jusqu'à la réparation en passant par l'expertise de sinistres, Alkera et ses filiales proposent une offre complète avant et après sinistre. Groupe français indépendant détenu par ses salariés, Alkera s'est engagé depuis 2017 dans une démarche RSE volontaire qui se traduit chaque année par un engagement auprès du Global Compact de l'ONU.